

Abgabe der Arbeitsstundenzettel und Schließung der Außentore

Werte Gartenfreunde,

wir möchten Sie, aus aktuellem Anlass, daran erinnern, dass Sie trotz unserer digitalen Erfassung der Arbeitsstunden Ihre Arbeitsstundenzettel dennoch einreichen müssen. Diese können Sie gerne zusammen mit der Zählerstandsmeldung bis spätestens **04.11.2024** bei uns abgeben. Dies betrifft auch alle Gartenfreunde, die ihre Arbeitsstunden per Dauerauftrag verrichten.

Bitte vergessen Sie unter der Zählerstandsmeldung Ihre Unterschrift nicht!

Zudem ist uns aufgefallen, dass die Außentore der Gartenanlage nach dem Betreten oder Verlassen vermehrt nicht verschlossen werden. Wir möchten Sie daher noch einmal freundlich daran erinnern, dass die Außentore vom 10. Oktober – 31. März ganztägig verschlossen bleiben sollen!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Der Gartenvorstand

20.10.2024

